並大门—ム 第**126号** 2016. 11. 14 具立並木中等教育学校 校長通信

「授業公開(授業研究会)」を実施しました。

11月11日(金)に平成28年度授業公開(授業研究会)を実施しました。 今年度は、「スーパーサイエンスハイスクール授業研究会」「英語ディベート公開授業」 「ICT活用授業力向上研究協議会」を兼ねて実施しました。

参加者は,県内の高校の先生方を中心に<mark>約100名</mark>でした。県教育庁高校教育課の横田 和巳課長, 財務課の谷口克文課長はじめ県教委から6名もお越しいただきました。また, 本校の初代校長の大山清先生や、千葉県の教頭先生・栃木県の先生の参加もありました。

年前中に、合計23の授業を公開しました(①アクティブ・ラーニング9・②タブレットを活用した授業5・英語ディベート4・クロスカリキュラム5)。これだけ多種多様なの授業を公開できるのは、先生方の努力と協力のお陰だと思います。 午後は、「全体会(SSH・英語ディベート)」と「授業力向上に関する研究協議会」

を同時展開で行い、最後に全体で、約90分間の講演会を私が実施しました。講演の演題 は「アクティブ・ラーニングを学力向上につなげる『AL指数』と『R80(アール行行)』」、途中4つのワークを入れながら、AL型で実施しました。約30分間の質疑応答も盛り上 がりました。この講演会は、本校の先生方の校内研修会も兼ねて実施しました。

今回の「授業公開(授業研究会)」は、全教職員で企画・運営した「大イベント」でした。冷たい雨の中「駐車場係」をやってくれた先生にも大変感謝しています。 「並木中等の底力」を感じた1日でした。皆さん、たいへんお疲れ様でした。

